



Die «Weisse Villa» ist fast freigelegt

MULEGNS Die Vorarbeiten für die Verschiebung des Hauses an der gefürchteten Engstelle von Mulegns gehen zügig voran. Wie gestern das Kulturfestival Origen als Bauherrin und das kantonale Tiefbauamt ausführten, kann die Aktion voraussichtlich bereits im August erfolgen. Dank der milden Witterung ist das horizontale Aufschneiden des 164-jährigen Gebäudes, das Anbringen von Stahlstützen und das Abtragen des unteren Mauerwerks schon weit fortgeschritten. Das so freigelegte Haus wird dann auf Rollen innerhalb eines Tages um acht Meter von der Strasse wegbewegt werden. Danach kann die Ortsdurchfahrt verbreitert werden. (SPI)